



Foto de familia. Integrantes de las diferentes categorías de la Escuela Municipal de Trial-Bici de Huétor Vega. :: IDEAL

El Trial-Bici Huétor Vega arrasa en el andaluz

La Escuela Municipal granadina concluye la temporada 2011 dejando el listón muy alto de cara al futuro

TRIAL BICI

:: ALEJANDRO PORCEL

Tras la última prueba del Campeonato de Andalucía, celebrada en la localidad granadina de Maracena el pasado 30 de octubre, quedaron patentes los buenos resultados cosecha-

dos por el club granadino de Huétor Vega. Tras colocar en el podio de cada categoría a varios pilotos se consagra como uno de los mejores conjuntos de la comunidad.

En la categoría mini-principiante destaca, con un primer puesto en el cajón, Alejandro Tirado y tras él, en

segundo lugar, su compañero David Barragán. En principiantes, Germán Polo se alzó como Campeón de Andalucía, mientras que sus compañeros, Alexy Yllan y Oskar Borgvall, concluyeron la temporada con un tercer y cuarto puesto, respectivamente. En la categoría infantil destacan entre los premiados Raúl Herrera con un segundo lugar y Alejandro Pereira con el tercero. Juan M. Ladrón de Guevara rozó el podio concluyendo en quinta posición.

Aquilino Gírela e Ismael Oliva obtuvieron el segundo y el tercer puesto, respectivamente, en la categoría

cadete, mientras que en junior, Alejandro Guirado obtuvo una meritoria segunda posición, ocupando Javi González la cuarta posición.

En sénior, consiguió alzarse como Campeón Óscar Archilla, completando el podio en un tercer lugar el piloto Adrián Cabrera. Finalmente, destaca el cuarto puesto conseguido por José L. Guardia en la categoría máster 30-40.

Máxima ilusión

El club Trial-Bici Huétor Vega, encabezado por Jorge Pérez y un gran grupo de profesionales y padres, preparan en estos momentos la siguiente temporada con la máxima ilusión posible, conscientes de que habrá que llevar a cabo una gran actuación para poder superar la enorme campaña que acaban de materializar, que pasa a ser un magnífico hito dentro de la historia de este talentoso y prometedor club, que cuenta en sus filas con unos grandes pilotos.

Los alumnos del Colegio Mulhacén disfrutan del mejor Tenis de Mesa

El Club CajaGranada llevó a cabo hace unos días una exhibición en el Colegio Mulhacén con el objetivo de relanzar la escuela con la que cuenta el conjunto ahorrista en este centro escolar. Los alumnos, en dos turnos, de aproximadamente 100 estudiantes cada uno, pudieron disfrutar del magnífico juego desplegado por los dos jugadores del CajaGranada, Andrei Birlan y el canterano Francisco Ramírez, quienes deleitaron al público asistente con su mejor repertorio. Esta actividad queda enmarcada dentro del 'Programa de Promoción Deportiva' en el que se encuentra inmersa la entidad ahorrista, y con el que se pretende incrementar el volumen de escuelas en la provincia, a la vez que se potencia la presencia de jóvenes promesas en su club.



Dos jugadores del CajaGranada pelotean ante la atenta mirada de los alumnos del Mulhacén. :: IDEAL

EN BREVE

El Área de Árbitros de la FAB, a la 'captura' de los nuevos colegiados

BALONCESTO

:: R. I. 'Participa activamente en el baloncesto' es el nombre que recibe la campaña protagonista para la captación de nuevos colegiados. El principal objetivo de esta convocatoria es el de permitir que los jugadores que no pueden continuar con su carrera deportiva sigan en contacto con el baloncesto. El curso va dirigido para personas que tengan más de 16 años y les guste el deporte. Para participar se puede contactar con el teléfono 958215493, enviando un e-mail a cursos@fabgranada.org o en fab-granada.org.

La selección granadina se cuelga trece medallas en el andaluz

KÁRATE

:: IDEAL. Este pasado fin de semana, más de una treintena de karatecas granadinas, procedentes de los clubes Ippon Alhama de Granada, Olympo Maracena, Triunfo, Ángel Escribano y No-Kachi, participaron en el Campeonato de Andalucía de kárate celebrado en la localidad sevillana de Marchena. El evento fue todo un éxito para el deporte granadino, ya que los karatecas consiguieron traerse un total de trece medallas, colocándose en el segundo puesto de la general.

La UGR hace posible en Granada la Liga Universitaria

RUGBY

:: R. I. Una de las iniciativas más esperadas por parte de la Federación Andaluza de Rugby y la Universidad de Granada, arrancó esta pasada semana. La Liga Universitaria es un proyecto que pretende acercar y consolidar el deporte oval en el entorno universitario, donde siempre ha tenido una gran acogida. De momento, la convocatoria ha sido todo un éxito, ya que se han inscrito más una decena de clubes, tanto de categoría masculina como femenina.

Las empresas lojeñas se involucran con el Deportivo Loja FS

FÚTBOL SALA

:: C. MOLINA. En esta presente campaña, el Deportivo Loja FS contará con el apoyo y patrocinio de cinco empresas que lucirán sus nombres en las indumentarias de los equipos infantil, alevín, juvenil, cadete y sénior, tanto en categoría masculina como femenina del club lojeño. Estas entidades se implican así con este modesto club que cuenta con más de quince años de andadura por este deporte.

El clima respeta a la primera ruta de la temporada en Loja

MOUNTAIN BIKE

:: CARLOS MOLINA

LOJA. A las 9 de la mañana, en el pabellón municipal de deportes, estaba citado todo aquel que quisiera participar en esta la ruta de la novena campaña de bici de montaña de Loja. El día se presentó con una climatología favorable para la práctica del ciclismo. En torno a una treintena de participantes se inscribieron para realizar esta primera ruta, que recorrería diferentes parajes clásicos de la capital del Poniente. Los corredores debieron de pagar una cuota de tres euros para así tener un seguro individual de accidentes. Era obligatorio el uso del caso y llevar un kit de reparación.

La prueba contó con un recorrido de alrededor de 32 kilómetros de longitud y fue calificada por la organización con dificultad mediana. La ruta se complementó con otra de mucho menos longitud que podía ser realizada por menores de trece años. La salida se realizó a las 10 de la mañana, una vez inscritos todos los participantes.

El objetivo de la organización era que todos llegaran más o menos a la vez al final para evitar que el grupo se alargase en demasía. Tanto el trayecto como la organización de esta ruta dependían del Club Ciclis-



Reanudando la marcha. :: CHAPA

ta de Lojeño que es el primero de los seis clubes que participan en la campaña en organizar la prueba.

El recorrido se caracterizó por atravesar paisajes muy diferenciados entre dehesas, olivares y pinares, además de pasar por lugares tan característicos como el nacimiento de Riofrío o el paraje de Los Pinos. También se pudo recorrer parte de la historia del municipio, con el paso por la Fuente Santa o los Jardines de General Narváez.

El Universidad femenino deja escapar el triunfo en solo siete segundos

FÚTBOL SALA

:: IDEAL

GRANADA. El partido entre el Universidad de Granada y el Comarca de Níjar de la Segunda división femenina tuvo un claro dominador, el equipo local. Sin embargo, pronto se situó por detrás en el marcador y se vio obligado remontar. Lo consiguieron las universitarias al final de la primera mitad mientras el Comarca de Níjar tímidamente intentaba salir al contragolpe. La dirección del partido corría a cargo de las granadinas que mantenían asediada la portería almeriense, pero los palos y la guardameta rival impedían movimientos en el marcador.

La segunda parte cambió un poco la dinámica. Las granadinas forzaban errores visitantes y salían a contragolpe con mucho mas peligro que en la primera mitad, tanto que provocaron el 2-1, de penalti y con la expulsión de una jugadora del Comarca. Con el marcador a favor el juego de las universitarias seguía siendo dominador. Sin embargo, las visitantes a pesar del marcador, trataban de zafarse de la presión de las locales y empezaron a jugar con

3-3

UGR-COMARCA NÍJAR

Universidad de Granada: Isa, Estefa, Ele, Paky y Poca -cinco inicial-, Chiqui, Amanda, Bárbara, Meri, Tania, Lau y Mariajo

Comarca de Níjar: Isa, Esther, Araceli, Nuria y Sandra -cinco inicial- Luna, Marimar, María y Ángela.

Árbitros: Gonzalo Noguera e Ignacio Peña. Expulsaron con roja directa a Luna por el Comarca de Níjar.

Goles: 0-1, m. 3: Nuria. 1-1, m. 16: Estefa. 2-1, m. 26: Estefa. 3-1, m. 32: Poca. 3-2, m. 38: Poca (p.p). 3-3, m. 39: Araceli

portera-jugadora. Pero el buen juego del Universidad daba como respuesta el 3-1. Sus rivales subieron la intensidad del juego y con un poco de suerte consiguieron acortar distancias tras un gol en propia puerta de las locales. Aún faltaban dos minutos y el marcador reflejaba 3-2. El gol dio alas a un Níjar que buscó el empate con ansia y con poco tiempo. El Universidad perdió en ese minuto todo lo que le había costado en los anteriores 39. A falta de 7 segundos el gol del empate daba al traste con ese trabajo.

Vibrante empate entre Maristas y Oxipharma en el derbi juvenil de la capital (5-5)

FÚTBOL SALA

:: IDEAL

GRANADA. Maristas y Oxipharma protagonizaron un gran derbi granadino, que congregó a más de 300 personas en el pabellón de Nuñez Blanca y que presenciaron un grandísimo partido entre dos equipos que se dejaron todo en el campo y que finalizaron 5-5. El partido comenzó mal para los colegiales ya que Parri en el primer minuto y en propia puerta hizo el 0-1 para el Oxipharma. Jarro de agua fría para los de Nacho Rodríguez, que cinco minutos después empataban por mediación de Migue. En el último tramo de la primera parte Chanchi adelantó al Oxipharma con dos goles más ante la desesperación de los colegiales.

Empezó la segunda parte con un gol en propia meta de Juan (4-1). Dos palos más y la enormes paradas del portero visitante hacían inviable la remontada, que se inició a partir del minuto 12. Juan hizo el 4-2 y Chanchi el 5-2. Juanlu logró el 5-3, Migue el 5-4 y Álvaro el 5-5 ante el delirio de las gradas.

Lo nuestro deja huella



24, 25, 26, y 27 de Noviembre

Carpa instalada en el Paseo del Violón

(Explanada Palacio de Congressos)



HOY LUNES

Santos: Eugenio de Toledo, José Pignatelli, Hipacio, Serapión, Veneranda, Clementino, Teodoto, Lorenzo. Han transcurrido **318** días de **2011** y faltan **47** para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Ofrenda musical
Capilla Real de Granada
A las 19.30 horas, en la Capilla Real de Granada, ofrenda musical en recuerdo de los académicos fallecidos de la Real Academia de Bellas Artes de Granada y a cargo de la Coral Polifónica y la Orquesta Barroca de la Basílica de San Juan de Dios de Granada, bajo la dirección de Juan Ignacio Rodrigo Herrera.

Jazz en CajaGranada
Avenida de la Ciencia, 2
A las 21.00 horas, en el teatro CajaGranada, jazz en directo con la Orquesta de Ida y Vuelta del Conservatorio Profesional de Música de Granada, que estrenará nuevas composiciones de danzón cubano, mambo, son, samba y swing. Temas escritos y arreglados por su director Fernando Wilhelm. La entrada es de cinco euros.

Versiones de Bob Dylan
C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, versiones de Bob Dylan y otros clásicos del rock por José Carlos Morales de los Boogie Brother. En la primera consumición se cobrarán 2 euros más en apoyo al artista.

Recital flamenco
Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, recital flamenco con José Ferrer 'El niño de las Almendras' (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

PROPUESTAS

Mercadillo benéfico
Hasta el 18 de noviembre
El Centro Cívico del Zaidín acoge, hasta el 18 de noviembre, un mercadillo benéfico organizado por la Asociación Amigos de los Animales con el objeto de recaudar fondos destinados al mantenimiento y cuidado de los animales acogidos en nuestras instalaciones. El horario es de 10.30 a 14 y de 17 a 20 horas.

LIBROS

'Homenaje a Fernando Valderrama Martínez'
C/ Cárcel Baja, 3
A las 19.30 horas, en la Fundación Instituto Euroárabe de Educación y Formación, presentación del libro 'Homenaje a Fernando Valderrama Martínez'.

CONFERENCIAS

Conferencia sobre Francisco Ayala y la Guerra Civil
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 19.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, conferencia del profesor y poeta granadino Luis García Montero bajo el título 'Antes, durante y después (Francisco Ayala y la Guerra Civil)'.

Charla de Marchán Fiz
C/ Oficios
A las 20.00 horas, en el Palacio de La Madraza, conferencia del catedrático

Academia de Buenas Letras

Parainfo de la Facultad de Derecho.
Entrada libre

El profesor Antonio Sánchez Trigueros pronunciará una conferencia en el acto de apertura de curso de la Academia de Buenas Letras sobre 'Presente y pasado de las Academias Literarias de Granada', a las 20 horas, en el Parainfo de la Facultad de Derecho.



de Estética y Teoría de las Artes de la UNED, Simón Marchán Fiz, bajo el título 'Atmósferas y paisajes'.

EXPOSICIONES

'Alegría'
C/ Alhama
El pub Portolano acoge, hasta el 18 de noviembre, la última exposición de la pintora Regina Asunción Quero Hermosilla.

'Historia de nuestra publicidad'
C/ Escudo del Carmen, 3
La Asociación de la Prensa de Granada acoge, desde hoy, la exposición 'Historia de nuestra publicidad', un recorrido por la evolución de algunas firmas representativas de la sociedad granadina a través de su imagen corporativa.

'Ópera gráfica'
Callejón del Señor, 12
El espacio Arrabal y Cía acoge, hasta el 18 de noviembre, una muestra de grabados del desaparecido artista granadino Claudio Sánchez Muros. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

Obras de Rodríguez-Acosta
Hasta el 14 de diciembre
El Crucero del Hospital Real y el Palacio de la Madraza acogen una muestra de la trayectoria pictórica de Miguel Rodríguez-Acosta. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas. Hasta el 14 de diciembre.

'Intersecciones'
Placeta del Hospicio Viejo
El Centro de Lenguas Modernas acoge, hasta el 25 de noviembre, la última exposición de Javier Leal. De 8 a 22 horas.

'Cabañas para pensar'
C/ Oficios
El Centro José Guerrero acoge, hasta el próximo 22 de enero, la exposición 'Cabañas para pensar'. De martes a sábado, de 10.30 a 14 y de 16.30 a 21 horas, Domingos, 10.30 a 14 horas.

'Miguel Rodríguez-Acosta: Alhambrierías, delirios y desvaríos del color'
C/ Estribo, 8
En la galería Ruiz Linares C. B. De 10.30 a 14 y de 17 a 20.30 horas.

'Mozart y la flauta mágica'

C/ Pavaneras
El Museo Casa de los Tiros acoge, hasta el 25 de noviembre, la exposición 'Mozart y la flauta mágica', de Trini y Carmen Navajas y Víctor Manjón Cabezas. De martes a viernes, de 18.00 a 20.00 horas.

'First Ladies: mujeres en emergencia'
Avenida de la Ciencia
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 20 de noviembre, una exposición de fotografías que rinde homenaje a las mujeres en situaciones de emergencia, mujeres vulnerables, a la par que poderosas. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

'Raíces de la tierra'
La Zubia
La galería de arte La Zubia acoge, hasta el 3 de diciembre, una exposición colectiva de los pintores Manuel, Luz y Antonio Barahona, titulada 'Raíces de la tierra'. De 18 a 21.30 horas Sábados, de 10.30 a 14 horas.

'Expresión de emociones'
Acera del Casino
La sala de exposiciones de CajaGranada en Puerta Real acoge, hasta el 11 de diciembre, una muestra representativa de la Granada de comienzos del siglo XX, con obras de Apperley, Fortuny, Gómez Mir o Antonio López Sancho, entre otros artistas. De martes a viernes, de 19 a 21 horas. Sábados y domingos, de 12 a 14 y de 19 a 21 horas.

Obras de Francisco Quesada
C/ Frailes
El artista Francisco Quesada Mata expone, hasta el 25 de noviembre, en la sala de arte del Colegio de Gestores Administrativos. De lunes a viernes, de 10 a 14 y 17 a 20 horas.

'Király'
C/ Gran Vía, 36 Bajo
Espacio Arte acoge, hasta el próximo 30 de noviembre, los últimos trabajos del artista húngaro Benedikt Király.

Obras de Franco Viola
Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 30 de noviembre, la muestra 'Metafísica del color en el tercer milenio', del pintor

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es

italiano Franco Viola. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

'La luz camina por el Mediterráneo'
Puerta Real
La sala de exposiciones de CajaGranada en Puerta Real acoge, hasta el 11 de diciembre, una muestra del trabajo más reciente de Amesa, que vuelve a Granada para mostrar su percepción sobre la luz en un intenso y prolífico viaje por el Mediterráneo. De martes a viernes, de 19 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 19 a 21 horas.

'Los caprichos de Goya'
Avenida de la Ciencia, 2
La sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 11 de diciembre, ochenta estampas del artista universal, la primera de las cuatro grandes series que realizó el genio español y que anticiparon las corrientes artísticas de los siglos XIX y XX. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

Exposiciones de M. C. Escher. Universos infinitos
Hasta 2012
Los universos infinitos diseñados por M.C. Escher se materializan en esta exposición que se desarrolla de forma simultánea en el Parque de las Ciencias y la Alhambra. La muestra nos adentra en el mundo interior y la vida del artista holandés a través de un diseño vanguardista que combina arte y ciencia. La percepción, la geometría y otros aspectos científicos presentes en el trabajo de Escher dibujan también el montaje expositivo, convirtiendo al visitante en una parte más del escenario artístico. Hasta el 8 de enero.

'Cidi Hiaya, 10º aniversario'
C/ Pavaneras
La galería Cidi Hiaya ha reunido en una exposición colectiva a siete grandes de la pintura para celebrar su 10º aniversario. La muestra, en la que participan María José de Córdoba, Paco Ramírez, J. M. Brazan, Cayetano Anibal, Paco Izquierdo, Jesús Conde y Juan A. Corredor, se puede visitar hasta el próximo 19 de noviembre, de lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

Exposición 'Intemperies. Pinturas, 2001-2011 de Domingo Zorrilla. Con olor a sangre en la nariz de David Escalona'
Plaza de los Girones
Hasta el próximo 11 de diciembre. De lunes a sábado, de 18 a 21 horas y los sábados domingos y festivos, de 11 a 14 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1.
Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h: Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Barrio de San Sebastián, 10.

BAZA. Permanente 24 h. Avenida José de Mora, 24.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Carretera de Granada, 12.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Avenida Federico García Lorca, 2.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n.
Servicio nocturno 22.00 h-08.00 h: Garzón Pérez, 8.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitalares	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada

Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382

Junta de Andalucía

Atención al Ciudadano	900 509 292
-----------------------	-------------

Mujer

Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600

VIDA RELIGIOSA

Cofradía de la Santísima Virgen de la Cabeza de Granada
El 15 de noviembre, a las 19.00 horas en la iglesia de Santa María Magdalena -calle Puntezuelas- celebrará misa de difuntos por todos los cofrades fallecidos.

Mater Christi
El 19 de noviembre, de 17.30 a 20.00 horas, Mater Christi organiza un retiro espiritual al que están invitadas todas las personas que quieran asistir. Tendrá lugar en el convento de las Siervas del Evangelio, c/ Obispo Hurtado, n.º 6.

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Consorcio Metropolitano	902 450 550
Estación de Autobuses	958 184 580
Alsina Graells Sur	958 185 480
Autedia-Maestra	958 153 636
Enatcar Bacoma	902 422 242
Bonal (Sierra Nevada)	958 462 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada - Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/ METRO

Información Renfe	902 24 02 02
-------------------	--------------

AVIONES

Información de vuelos	905 505 505
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
Iberia	902 400 500
Spanair	902 131 425
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Clickair	902 254 252
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022

TAXIS

Tele Radio Taxi	958 280 654
Radio-Taxi Genil	958 132 323
Servi-Taxi (cinturón de Granada)	958 553 637

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Parque de las Ciencias
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía
Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida 1, 3,50 euros (clientes CajaGRANADA, estudiantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANADA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Abadía del Sacromonte
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

Arqueológico Provincial
Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

PRODUCTO DEL DÍA

POR **PABLO AMATE**

Como son las manzanas



Una característica de las manzanas rojas es su sabor dulce. Su temporada de producción comienza en septiembre y dura hasta junio. Las variedades rojas más comunes del mercado son la Early Red One, la Top Red, la Red Delicious y la Starking.

La manzana roja es una fruta con un alto contenido en agua y con pocas calorías, **unas 37 por cada 100 gramos**. No obstante, una manzana mediana suele pesar unos 250 gramos, por lo que una pieza, que es lo que se come habitualmente, **aporta unas 90 calorías**. Tienen propiedades dietéticas que se deben, entre otros aspectos, a los elementos fitoquímicos que contiene más que a su contenido en nutrientes además de sus **propiedades antioxidantes**.

Regado con Gin 12 11 granadina

Esta es la otra ginebra que la firma de Padul sacó al mercado. Tiene enebro, mandarina, rosa, salvia, limón, angélica, cardomomo, coriandro, tomillo, romero y su toque secreto. De color es limpia, transparente, brillante y cristalina, con una nariz aromática, fresca y nos muestra notas especiadas agradables.

